

ニチイキッスで飯山保育園

保育園だより



2025年1月1日 No.10

昨年は大変お世話になり、ありがとうございました。今年も可愛い笑顔いっぱいの子どもたちと一緒に過ごせることに職員一 同感謝し、新たな気持ちで保育に臨んでいきたいと思います。保護者の皆様にとっても笑顔あふれる1年になりますように。。。 今年度もあと3ヶ月、子どもたちの様々な活動を通して大きく成長していく一瞬一瞬を見つめ、支え、伸ばしていけるように ご家族の方との連携をさらに密にしていきたいと思っています。今年も保護者の皆様のご理解とご協力をどうぞよろしくお願 い致します。



【今月のねらい】

うさぎぐみ

- 手洗いうがいをして健康に過ごせるようにする
- ・寒さに負けず、冬の自然に触れて元気に遊ぶ

あひるぐみ

- ・寒い日でも戸外で体を動かし、氷や霜など自然物に 触れる
- ・自分なりに生活の流れが分かり、保育者に見守られ ながら簡単な身の周りの事を進んでやってみよう とする

ひよこぐみ

• 戸外で体を十分に動かし、冬の自然に親しむ



【クラスだより】



うさぎぐみ(2歳児)

先日は発表会への参加、ありがとうございました。

練習の時から「ママに見せる!」とやる気満々だったうさぎ組さん。楽器のリズムも「うん・ぱ・うん・ぱ」とたくさん練習したり、劇遊びも「もう一回!」と繰り返して楽しんだりしていました。

本番はいつもと違う雰囲気に恥ずかしそうにしている姿もありましたが、どの演用もとても上手で感動しました。



あひるぐみ(1歳児)

12月は発表会に向けて、大好きな曲でリズムあそびやダンスをたくさん楽しみました。ピアノに合わせて鈴を鳴らしたり、ペンギンになりきって体を動かしたりと、自分なりの表現方法で楽しんだあひる組さん。また、「〇〇ちゃんの」「どうぞ」とエプロンを配ったり、靴を持って来てくれたりと、お友だちの名前を覚え、関わろうとする姿が多く見られるようになりました。今月も子ども同士の関わりを大切にしていきたいと思います。



ひよこぐみ(0歳児)

発表会に向け、毎日リズム遊びやおゆうぎを楽しんでいたひよこ組さん。保育者が楽器や CD をガサゴソと用意していると、わくわくしながら CD デッキの周りに集まるようになりました。おうちの人にお見せする機会は少し延びましたが、それまでしっかり練習を楽しみますね!